

Forums pour l'entourage

Mon frère est drogue au protoxyde d'azoté

Par Tcha7559 Posté le 30/12/2022 à 13h48

Bonjour à tous,

Je cherche un témoignage, des retours des expériences, des personnes qui sont confrontés à l'addiction au protoxyde d'azote.

Mon frère est drogue au protoxyde d'azoté, il peut faire des bad trip pendant des jours sans s'arrêter et sans manger. C'est un danger pour lui même et pour les autres.

Il est capable de ne pas en faire pendant 2 semaines 3 semaines. Et reprendre pendant 4 a 5 jours d'affilés. Ce phénomène est trop peu connu, je cherche en vain des professionnels des centres qui rencontrent cette drogue. Nous sommes dépassés,

2 réponses

Davidg - 30/12/2022 à 16h20

Bonjour, j'ai bien connu cette drogue, car oui c'est une DROGUE.

Malheureusement cette drogue laisse de grosse séquelles neurologiques si la consommation devient trop fréquente. Je ne peut pas vous dire quoi faire, ni même comment vous y prendre, mais pour avoir consommé plusieurs sortes de drogues je peux juste vous dire que votre frère doit souffrir d'un mal être profond ou qu'il a de très mauvaise fréquentations.

Je ne sais pas quel âge il a mais de source sûr je peux vous dire que s'il veut faire ce genre d'expérience qu'il le fasse bien entouré et avec des produits de "qualité". J'étais dans le milieu des raves party et j'ai vu pas mal de drogues tournées autour de moi, j'ai fait mes expériences mais toujours dans une optique de découverte et non pour "la défonce".

Si vous le souhaitez vous pouvez me contacter par mail si vous souhaitez en savoir plus où même être rassuré ou pour tout autre questions.

Cordialement.

Moderateur - 30/12/2022 à 16h31

Bonjour Daviddg,

Nos forums sont anonymes, il n'est malheureusement pas possible de se contacter par mail ici.

@Tcha7559 : appelez notre ligne d'écoute pour que nous en discutions avec vous. Les professionnels des CSAPA (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) pourraient aider votre frère... à condition qu'il soit lui-même demandeur de cette aide. En attendant je vous invite à lire la fiche "protoxyde

d'azote" de notre site pour vous informer sur ce produit puis d'utiliser ces informations pour en parler avec votre frère. Voici le lien : <https://www.drogues-info-service....e-dico-des-drogues/Protoxyde-d-azote>

D'une manière générale essayez d'en parler avec lui pour le faire élaborer sur ce qu'il fait et qu'il puisse exprimer éventuellement ses difficultés. En étant écouté il pourra peut-être trouver la force de vouloir se faire aider.

Cordialement,

le modérateur.